
Zekeriya Yilmaz berichtet, dass am 17.03. ein Treffen stattgefunden hat, zu dem alle 
Schülersprecher der weiterführenden Schulen eingeladen wurden. Leider war nur die 
Hauptschule vertreten. Michael Zwinge ergänzt, dass die Projektgruppe dieses Vorhaben im 
Schulausschuss vorgetragen und den Schulleitern Informationen mitgegeben hat. 
 


